



# Los cuatro grupos pactan defender al unísono el campus abulense de la USAL

I.C.J. / ÁVILA

PP y PSOE por separado presentaron al Pleno sendas mociones de defensa del campus de Ávila de la Universidad de Salamanca (USAL). UPyD dio la pista: las diferencias en este asunto son políticas y efectivamente así lo reconocieron pero lo importante y así salió de la sesión plenaria es que hay que salir en defensa de un campus en peli-

gro. Finalmente se propuso una transaccional que contó con el sí de todos los grupos. Arduo trabajo fue el llevarlo a papel por parte del secretario de la Diputación que no dudó en decir que componer aquello era más difícil que la cuadratura del círculo, pero salió. Del PSOE quedó el punto que rezaba «instar al Gobierno Autonómico a que no recorte más el presupuesto de la

USAL» y que considere prioritarios los estudios y titulaciones de Ávila y a éste se añadían en general todos los puntos que recogía la propuesta popular pero obviando una frase, la que daba pie a una hipotética reordenación de recursos que llegara por «mandato legal». En definitiva del PP quedó «la profunda preocupación de la Diputación y el más firme rechazo a cualquier re-

ordenación del campus que les llevara a perder autonomía y a depender funcionalmente de otros centros ubicados fuera para su gestión y toma de decisiones»; «pedir que se mantenga la actual estructura» y el «compromiso» de la Diputación para trabajar con las juntas de las Escuelas del Campus y con el rectorado de la USAL para potenciar y consolidar el campus de Ávila».